

勇往邁進

Vol.15

R7.09.05

港区立御成門学園御成門中学校

☆新学期 気持ちよくスタートを切ることができました。

9月1日始業式後、すぐに学年集会を行いました。進路面、生活面、そして9年生2学期に期待することを話しました。生徒は一人ひとりが前を向き、真剣に教員の話に耳を傾けていました。今学期は進路を決定していく、大事な時期です。話を真剣に聞く、生徒の立派な態度でその自覚がすでに芽生えていることがわかりました。今まで以上に家庭と学校で連絡を密にしなら、学年の教員でチームとして進めていきます。よろしく願いいたします。

☆生徒スピーチ

9年1組

僕は夏休みでしっかり勉強に取り組めたわけではなく、結構遊んでしまいました。そのため、2学期で頑張りたいことを考えたのでそれを発表します。

最初は勉強です。この前のテストではノートの復習があまりできなかったので、次のテストではワークや教科書だけでなく、ノートやタブレットも使って、理科と社会で4を取りたいです。また、受験のために受けている模試の復習をしっかりと頑張っていきたいです。

次に合唱コンクールです。中学校最後の合唱コンクールではパートリーダーになったので、実行委員やクラスの人たちと協力して、担任の先生に良い報告ができるように頑張りたいです。

9年2組

私は勉強をするときにやる気を出す方法を考えました。そんな方法を考えるくらいなら勉強をしたほうがいいのか、と自分でも思います。しかし私はやる気がないと勉強した内容が頭に入らないので考えました。

ネットには目標を明確にして、それを達成するための具体的な行動計画を立てることが重要と書かれていました。私はその言葉通りにやってみましたが、やる気がないまま机に向かってまったく頭に入らないという最悪なパターンとなってしまいました。

そんな状況の中でも英語と国語は他の教科と比べてしっかり取り組みました。実際その時の私は英語も国語も好きだと感じていました。そこで私は勉強を少しでも好きになれば、自然とやる気も出るのではないかと思いました。

中学3年生になった今、以前より勉強が嫌いという気持ちは段々薄れて来ています。特に一番苦手だった教科だった社会が好きになりました。その結果、勉強でも集中できるようになり、やる気も自然と出て点数もグンと上がりました。

私は嫌いなことを好きにすることで、やる気を出すことができました。しかし、あくまでもこれは私のやる気の出し方です。人の性格によって方法はまったく違います。自分のやる気の上げ方を探してこれからも頑張りたいです。

9年3組

皆さんは今年の夏休みの中で、心に残るような思い出はありますか。今年は、中学1年生や2年生のときに比べて、たくさん遊べたと感じる人は少なかったと思います。私もたくさん遊べたなどは思わなかったです。

そんな中で私が一番心に残ったのは、家族で行ったキャンプです。自然に囲まれた場所でテントに泊まり、夜はバーベキューをしたり、花火をしたりしました。朝は少し早起きをして、散歩をしました。静かな森の空気や鳥の声に、気分がリフレッシュされました。普段の生活では味わえない、自然の豊かさを感じることができました。

このキャンプを通して、自然の中で過ごすことは気持ちが落ち着いたり、前向きになれることを実感しました。最近では、自然に触れるとストレスの軽減やリラックス効果があることが科学的にも分かっているそうです。

皆さんも勉強で疲れたときなどに、少し自然に触れてみるのはどうでしょうか。この近くには木々に囲まれた山や森は少ないかもしれませんが、公園を散歩したり、空を見上げたりするだけでもいい気分転換になると思います。

☆転校した生徒からのお別れの言葉

このたび、9年2組の生徒がご家庭の事情で北海道に転校しました。ここで、みなさんへのお別れの言葉を紹介します。

「家庭の事情で北海道に転校することになりました。今日まであまり学校へ登校することができませんでしたが、私に話しかけてくれたり、仲良くしてくれたので嬉しかったです。ありがとうございました。私は北海道からになります。東京で皆さんも身体に気をつけて、受験に向かって頑張りましょう。約2年半、本当にお世話になりました。」

☆9月18日（木） 道徳授業地区公開講座のお知らせ

～「本当の友情とは何か」を共に考える時間に～

9月18日（木）5時間目、今年度は小学校・中学校合同で道徳授業地区公開講座を開催いたします。今回の9年生の道徳授業では、教材『違うんだよ、健司』を取り上げ、「本当の友情とは何か」をテーマに、生徒たちと一緒に考えていきます。

道徳教育は、学校・家庭・地域が手を取り合って進めていくものです。この機会を通して、私たち一人ひとりが「子どもたちの幸せ」について改めて考えるきっかけになれば幸いです。皆様のご来校を心よりお待ちしております。

☆生徒会役員選挙が行われます

9月11日（木）の5・6時間目に、生徒会役員選挙が行われます。これまで9年生が中心となり、学校を大きくけん引してくれました。行事や日常の学校生活においてリーダーシップを発揮し、全校生徒をまとめてくれた姿は大変心強いものでした。

そして10月からは代が変わり、いよいよ8年生が新しい中心となります。学校をさらに良くしていくために、自分たちの力を発揮していく大切な時期を迎えます。

この選挙は、世代交代が行われる重要な場であり、次の生徒会を形づくる節目となります。立候補者の思いや考えをしっかりと聞き、責任ある一票を投じてほしいと思います。

☆ESAT-J 受験登録について

東京都立高校入試において、「話すこと」に関する評価として活用される英語スピーキングテスト「ESAT-J」の受験登録を保護者の方をお願いしております。登録の際には、受験にそくした証明写真（制服着用）をアップロードしていただき、内容に誤りのないようご確認の上、登録をお願いいたします。詳細な手順や注意事項につきましては、別紙のご案内をご参照ください。

なお、学校での締め切りは **9月12日（金）まで** となっております。期日厳守にご協力くださいますようお願いいたします。



9月の予定

日	曜日	今月の主な予定
8	月	全校朝礼、専門委員会
11	木	生徒会役員選挙
16	火	学校公開週間（始）、開校記念日
18	木	道徳授業地区公開講座、意見交換会
20	土	土曜授業、学校公開週間（終）、身近な街のコンサート（午後）
25	木	中間考査（国語、理科）
26	金	中間考査（社会、英語、数学）
29	月	生徒朝礼